

Herren Kreisklasse B Staffel 2

EK Söllingen III : MTV Karlsruhe
Mittwoch, 03.04.2024, 20:00 Uhr

Knothe fixiert zwei Punkte für den MTV Karlsruhe

Im Spiel der Herren Kreisklasse B Staffel 2 traf der EK Söllingen III am vergangenen Mittwoch im 14. Saisonspiel auf den MTV Karlsruhe. Die Gäste entführten bei diesem eng zugehenden Spiel beim 9:6 beide Punkte. Garant für diesen Auswärtssieg war das obere Paarkreuz, welches in allen vier Einzeln unbesiegt blieb. Den Siegpunkt unter den Mannschaftskampf setzte David Knothe.

Los ging es mit den Doppeln. Ein Satz reichte nicht, weshalb Bohner / Ludwig das Spiel gegen Kagan / Fahrnschon mit 1:3 verloren. Beim Sieg in vier Sätzen konnten Roßwag / Schäfer nur den ersten Satz nicht gewinnen und trugen sich mit einem 3:1-Erfolg in die Siegerliste des Tages ein. 2:3 endete am Nachbartisch das Doppel zwischen Langenbein / Langenbein und Ruder / Knothe aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler auf das Konto der Gäste ging. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 1:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Eine knappe Niederlage gab es daraufhin für Markus Bohner beim 11:2, 7:11, 10:12, 11:5, 6:11 gegen Alexander Krutsch. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Ausschließlich einen Satzerfolg verbuchte nachfolgend Klaus Ludwig bei seiner Pleite gegen Hardy Kniep. Anschließend ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 1:4 an den Tisch. Reiner Roßwag gewann wiederum sein Spiel gegen Franz Ruder sicher und anhand der TTR-Werte keinesfalls überraschend, mit 3:0. Sah der 2:0-Satzrückstand im Match von Daniel Schäfer gegen Feliks Kagan bereits wie eine Vorentscheidung aus, so kämpfte sich Daniel Schäfer zurück ins Spiel und gewann es noch im Entscheidungssatz. Im Anschluss war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:4 an der Reihe. Unglücklich war Christian Langenbein in der Partie gegen David Knothe, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Auch der Ausgang des letzten Satzes mit nur zwei Bällen Differenz zeigt, wie eng umkämpft das Einzel insgesamt war. Die erfolgsbringende Taktik fehlte Wolfgang Langenbein bei seiner 0:3-Niederlage gegen Claus Fahrnschon ab dem Start. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des EK Söllingen III und des MTV Karlsruhe. Nicht ganz mithalten konnte Markus Bohner, beim 6:11, 7:11, 11:7, 6:11 gegen Hardy Kniep, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Das Einzel zwischen Klaus Ludwig und Alexander Krutsch, das vor der Begegnung auf Grundlage der TTR-Werte als Sieg für die Heimmannschaft eingeplant werden konnte, endete mit einem hart erarbeiteten 3:2-Erfolg für den Gastspieler. Durch diesen Spielausgang liegen die Saison-Bilanzen nun bei 20:6 für Ludwig und 12:15 für Krutsch seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Reiner Roßwag gewann derweil wiederum sein Spiel gegen Feliks Kagan sicher und anhand der TTR-Werte keinesfalls überraschend, mit 11:6, 11:9, 11:5. Somit hat Roßwag nun 13 Siege und 0 Niederlagen in der Einzelbilanz für die aktuelle Serie zu verbuchen. Nach dem Einzel der Dreier stand es nun 4:8. Nach anfänglichem Satzrückstand konnte Daniel Schäfer die Partie gegen Franz Ruder noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Dieser Sieg war somit der 6. Sieg von Schäfer seit Beginn der Serie, während er bislang ein Einzel verlor. Es dauerte eine Weile, bis Christian Langenbein sein 3:2 gegen Claus Fahrnschon unter Dach und Fach hatte. Durch diesen Gewinn weist die Saison-Bilanz von Langenbein nun 19 Siege bei 6 Niederlagen aus. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Wolfgang Langenbein beim letztendlich klaren 0:3 gegen David Knothe. 0:9 (Langenbein) bzw. 3:1 (Knothe) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Damit war der 9. Punkt für den MTV Karlsruhe im Kasten.

Nach nun 3 Niederlagen in Folge heißt es für den EK Söllingen III nun nach vorne zu schauen und im nächsten Spiel gegen den TTC Karlsruhe-Neureut VII am 19.04.2024 zu punkten. Die Mannschaft des MTV Karlsruhe wird nach diesem Erfolg versuchen, beim nächsten Spiel gegen den TV Malsch III am 17.04.2024 an den Erfolg anzuknüpfen.

Statistik:

EK Söllingen III

Doppel: Bohner / Ludwig 0:1, Roßwag / Schäfer 1:0, Langenbein / Langenbein 0:1

Einzel: M. Bohner 0:2, K. Ludwig 0:2, R. Roßwag 2:0, D. Schäfer 2:0, C. Langenbein 1:1, W. Langenbein 0:2

MTV Karlsruhe

Doppel: Kniep / Krutsch 0:1, Kagan / Fahrnschon 1:0, Ruder / Knothe 1:0

Einzel: H. Kniep 2:0, A. Krutsch 2:0, F. Kagan 0:2, F. Ruder 0:2, C. Fahrnschon 1:1, D. Knothe 2:0